

湯来ふるさと新聞

第152号（平成30年1月29日発行）

アンデス湯の山で新年会

2018年、湯来プロのスタートは、アンデス湯の山の新年会からでした。

貸切りにしていただいたアンデス湯の山で、水内ふるさとまつり反省会の報告を聞き、男子駅伝応援イベントなどについて協議をした後、カレーセット（ヨーグルト、トルコパン、サラダ、コーヒー）と、メンバーが持ち寄った飲み物と美味しいもので盛り上がりました。



久しぶりにアンデスのカレーとトルコパンを頂きました。油で揚げたあるのにべたつかないパン、トロッとろけたチーズ、パンチのきいたソースに大満足！機会がありましたら、是非、食べてみて

ください。



今年も男子駅伝を応援

1月21日（日）、今年も都道府県対男子駅伝大会の楽々園応援イベントに参加させていただきました。今年「おでん」とお餅を中心に販売しました。

前日準備は、農改Cで行いました。おでんの出汁は湯来プロオリジナル！市販の「おでんの素」は使いません！。具は、こんにゃく、大根、卵



738-0513
広島市佐伯区
湯来町伏谷 535
湯来ふるさと
プロジェクト
☎0829-86-1439

と太いゴボウの4種でした。今年の男子駅伝は、今までにない程の好天に恵まれました。アイスバーンをノロノロと運転して出た年や、吹雪のような中で販売したことを思えば、本当に最高でした。



はみ出し巻き寿司は勿論、おでん（特に大根とこんにゃく）、餅入りぜんざい、焼もち（みたらしかきな粉）が人気でした。「湯来のべっぴんが作る絶品にみたらし！」このキヤッチコピーが大変気に入ったので、いろんなところで使



いたいと思います

広島ユネスコ活動奨励賞

1月27日（土）広島市文化交流会館で開催された、第20回広島ユネスコ活動奨励賞の授賞式に参加しました。永きにわたり、桜の森・狐原山で作業を続け、湯来町の桜の新名所を作った...と評価されたものです。



賞状と記念の盾を頂き、湯来プロの活動を紹介し、記念写真を撮って、都合により退席させていただきました。賞状の文面は一枚一枚、各団体の活動内容に合わせたオリジナルで、手書きです。感動しました！ありがとうございました。



お知らせ

- 3月4日（日）、可部線終着駅のあき亀山駅近くで開催される「可部線マルシェ」に今年も参加させていただきます。どうかご来場ください。
- 3月24日（土）は安佐北区白木町で、25日（日）は湯来農村環境改善センターで「まきフェスタ」が開催されます。「まき」とは「薪」のこと。講演会のほか、薪割機の実演、薪ストーブの展示、移動式新釜を使ったピザなどの実演が予定されています。
- 2月の定例会は、3日（土）午後7時から、湯来南公民館で行います。4月8日（日）に予定している「2018みんなでお花見in狐原山」の打ち合わせをしますので、集まってください。
- 2月4日（日）に、狐原山で、天狗薬病対策の作業をします。時間は9時から。各自のこぎりや、高枝切鋏、ちよっとした梯子等を持って集まってください。悪天候の際は、延期します。
- 2月10日（土）に、こんにゃく芋を湯がいて、皮をむいて冷凍する作業をします。当日8時半、農改Cに集合してください。
- 2月の元氣市は24日（土）です。